

**Mars 2023** 

Samedi 4 mars salle polyvalente etrouvailles des Années 2 et

Dimanche 12 mars salle polyvalente **OTO** enfant Par L'APE et CLM

Dimanche 2 avril 42ème Fête aux poireaux

7 et 8 mai

AIRBORNE CAMPUS

véhicules utilitaires américains. matériels, bivouacs et animations

> Par l'association des **Anciens Combattants**

18 mars, 16h: venez visiter la nouvelle l'école! Cette visite est ouverte à tous

## NOS ASSOCIATIONS

#### Finale de tir à l'arbalète





Ce 12 février, salle polyvalente, la « société de tir sportif l'Avenir » recevait 20 des meilleurs arbalétriers du nord pour une finale départementale. Retenons la superbe première place de Manon Sauvage dans sa catégorie.

#### Devoir de mémoire

AIRBORNE CAMP US Moncheaux

Afin de célébrer la 78ème commémoration du 08 mai 1945, l'association des anciens combattants de la commune de Moncheaux organise un événement majeur qui ravira petits et grands.

Des Gi's de la 82ème Airborne planteront leur bivouac aux abords de la salle polyvalente de Moncheaux. Notre village sera aux couleurs américaines le temps d'un week-end.

En 2020, à cause du Covid, le 75ème anniversaire de la fin des combats en Europe n'a pas été commémoré comme il aurait dû l'être, à notre plus grand regret. Cette manifestation est une façon de rattraper cela et de rendre honneur à ceux qui ont tant donné.

Les festivités se dérouleront les 7 et 8 mai 2023. Plusieurs associations de Moncheaux sont partenaires de cette manifestation pour en garantir la réussite, comme elles le font avec plaisir depuis de nombreuses années. Un programme bien rempli sur deux jours : exposition de matériels et de véhicules d'époque, balade en Jeep dans le village, petit parcours du combattant, une tyrolienne et un atelier airsoft pour les enfants.

Pour une ambiance festive, n'oubliez pas de pavoiser vos maisons avec les trois couleurs.

# **MÉDIATHÈQUE**



Après 22 années passées au sein de la médiathèque de Moncheaux, Sabine a décidé de voguer vers de nouvelles aventures en acceptant un nouveau poste au sein de la médiathèque de Pecquencourt.

Pleinement investie dans son travail, elle aura marqué son passage à Moncheaux grâce à son professionnalisme et sa gentillesse.

Nul doute qu'elle va beaucoup nous manquer.

Nous lui souhaitons une bonne continuation et espérons qu'elle s'épanouira dans ses nouvelles fonctions.

# C'EST NOTÉ

#### Sécurité

Au cours du premier semestre 2023, une grande partie des marquages blancs au sol concernant la signalisation routière va faire l'objet d'une réfection majeure.

Afin de réduire fermement la vitesse excessive de certains usagers de la route, dont les comportements dangereux sont malheureusement toujours constatés, les stationnements abusifs et ce, en dépit des contrôles routiers réguliers des forces de l'ordre, une signalisation supplémentaire va être implantée sur des zones ciblées permettant ainsi une circulation plus sécurisée des piétons.

### Projet de la Clorière

Aussi intéressantes qu'intéressées, les personnes ayant participé aux 3 « ateliers participatifs » avec Partenord Habitat et Ges-Miriad (cf dernier 4 pages), se sont retrouvées le 8 février pour un premier bilan de leurs remarques constructives autour de l'habitat inclusif. Une prochaine étape leur permettra de rencontrer l'architecte.



# Diaporama rétrospectif 2022

Vous pouvez toujours consulter la vidéo rétrospective des évènements communaux 2022 sur le site internet de la commune <a href="https://www.moncheaux.fr">www.moncheaux.fr</a>

### L'école : une priorité pour la commune

L'investissement pour l'agrandissement et la rénovation a été d'environ 2 millions d'euros dont 228 000 euros de subventions (une partie reste encore à percevoir).

Chaque année, pour le fonctionnement de l'école, la commune verse :

1600 euros à la coopérative (en 2022 pour financer le tableau numérique de la nouvelle classe), 40 euros par enfant pour les fournitures soit 7600 euros en 2022, 38289 euros pour les frais de personnel (ATSEM), 17146 euros pour le ménage.

A cela s'ajoutent les frais d'électricité, de chauffage, d'entretien....

Du côté de la cantine :

Le coût d'un repas se décompose de la façon suivante : 3,80 euros pour la famille et le reste (repas, salaires, chauffage, électricité, entretien...) soit environ 55% est pris en charge par la commune.

## Inscriptions à l'école

Les inscriptions pour la rentrée scolaire 2023-2024 sont ouvertes. Renseignements en mairie ou sur le site internet de la commune.

#### ALSH: recrutement des animateurs

C'est parti pour le recrutement des animateurs des accueils de loisirs de l'été! Vous aimez encadrer et proposer des activités aux enfants. Vous êtes dynamique. Vous avez votre BAFA ou allez bientôt l'avoir... Postulez dès maintenant, et jusqu'au 31 mars, pour travailler au sein des accueils de loisirs de Pévèle Carembault.

Tout se fait en ligne sur demarches.pevelecarembault.fr dans la rubrique "Service Jeunesse".

# ÇA S'EST PASSÉ

Notre magnifique marché de Noël!















Petit déjeuner des Ainés et distribution des colis de Noël







Les sapins installés dans le village magnifiquement décorés par les monchellois!!

### Rencontres Culturelles en Pévèle

Qui mieux que « les pinailleurs » pour parler de leur concert organisé dans notre village le samedi 4 février dernier?

Voici le message qu'ils ont mis sur les réseaux sociaux :

« Bonjour ! Samedi dernier, nous étions en concert à Moncheaux !!! Moncheaux ? Ben oui, tu sais, Moncheaux, ce petit village du Nord d'à peu près 1600 âmes, à deux pas de Lens et de Douai, là où il y a la fête du poireaux début Avril, même qu'il parait que tout le village descend et que c'est quelque chose à vivre !!!

Moncheaux, c'était bien chouette... Parce que le Nord, ben c'est pas rien! Quel accueil, mes aïeux... Quelle ambiance! Nous en sommes repartis émus, le coeur tout chaud!



Merci à la commune pour l'accueil et merci à l'association Rencontres culturelles en Pévèle Carembault pour votre belle initiative! Oui, la culture a sa place en milieu rural, et c'est tant mieux ! Hâte de revenir par chez vous, pour sûr ! » Merci à eux pour ce magnifique concert!